



## 山都町立矢部小学校　学校だより

# 自分らしく ~Be Unique~

矢部小HP

令和7年2月10日(月) 第42号

2次元コード"←カラー閲覧できます 校長 池部 聖吾智(みわとも)

今年度も残すところあと約一ヶ月半となりました。三学期になつて、「おいおい大丈夫か?」と思う場面も多々ありました。そんな中、子どもたちのチカラを確認できる場面が先週ありました。※矢部小H P 2月4・7日付記事参考  
一つ目は、新入児体験入学の時の5年生の動きです。新入児・保護者に対して校内案内する様子を頼もしく感じました。その後、私は出張に出かけたのですが、写真から来年度の最上級生を想起させるような充実した動きができていたことを感じました。

二つ目に、6年生に行つた道徳科授業「卒業式を考える」時の子どもたちの反応です。授業の最後に、「どんな卒業式にしたいか」について書かせました。6年生全員が「みんなで」「大きな声で」「きれいいな声で」「後輩にカツコよかつたと言われる」等合唱についてのワードを述べていきました。本番では「成長した姿」を魅せてくれるでしょう!

祝！！児童の読書総数目標10,000冊達成♪

年度当初に図書担当の先生が立てた今年の児童読書冊数の目標が1万冊でしたが、既に1月末で10,410冊となり、年度末を待たずに目標を達成しました。1人あたりに換算すると48.8冊です。特に1年生が突出していて1人あたり80冊弱を読んでいます(※ぶっちゃけ学年差はあります)。各クラスで時間を確保して図書室に行かせたことが大きかったようです。

10000冊達成!!

各学級での事前検査や指導ありがとうございます。

今後も各学年の推薦図書や教科書に出てくる本等の並行読書等児童の読書意欲の向上における取組をよろしくお願ひます

先週、目標達成を示すデータが全職員に示されました。その中に先生からの直筆メッセージ(左図参照)が添えてありました。「目標は達成できた。今後は自ら関心を持って読書する子を育てたい」という強い気持ちが伝わってきました。決して目標達成だけで満足はしていません!

矢部抄 昨年の5月に還暦同窓会（本通信第6号参照）をきっかけに「同窓会LINE（34名が登録）」を開設した。先週の版画贈呈式の熊日新聞記事（電子版＆紙面）に掲載されたことを「LINEで流したら、ちょっとした反響だつた▼”田舎”的わざか80名強の同級生の2名が”運命の繋がり”で一つの記事になつたことに感動していつたのである。「嬉しいニュースをありがとうございます」などのメッセージが寄せられた。中には個人的にメッセージをくれた同級生（女性）もいた。「おぼえていますか？○○です。（中略）私も頑張らないといけないと元気づけられました」▼既に同級生の5名が鬼籍となつたり病気の話題が多い中、「みんなが元気の出るニュースを！」という思いで流したのだが、嬉しい返事（リアクションマーク含む）が多数寄せられて嬉しかった。「還暦」は何かと考えることの多い節目の年だ。

